



十二月を迎えるに当たって

校長 前川 茂

気がつけば十二月、今年も残すところ一ヶ月となりました。

例えば一年前、新聞やインターネット等で「海外で今までにない未知の病気が発生している」という話



り、気には留めていたものの海外での話と聞いていましたが、それが世界中を震撼させることになって行くとは・・・誰もが同じ気持ちではないでしょうか。さて、今年度は、小学校で新学習指導要領の完全実施が行われました。次年度は、中学校で新学習指導要領の完全実施が行われます。新学習指導要領のねらいは、予測が困難なこれからの時代の中であっても、様々な変化に柔軟に向き合い、持続的な社会を積極的に構築していくことができる“担い手”を育てることにあります。奇しく

も新学習指導要領の言う、「予測困難な時代」とは今のことではないでしょうか。生徒たちを含め私たちは、「時代の生き証人」だと思えます。「海外でワクチンの認可がおりた」など一筋の光明も見えてきましたが、まだまだ、コロナとの戦いは続きます。子どもたちの笑顔のために今後とも保護者・地域の皆様とともに頑張っていきたいと思えます。今後もしよろしくお願います。

進路説明会終了

今年度の保護者進路説明会は感染症拡大に伴い、オンライン(Zoom)で行いました。当日、何人の方に参加頂けるか心配していましたが、約1/3の方に参加を頂きました。

WIFI環境作りにご協力をお願いします。

日	曜	12月の行事予定	給食	部活
1	火	三者懇談③	○	○
2	水	三者懇談④ 教育作品展 (市民ギャラリー)	○	○
3	木	三者懇談⑤	○	○
4	金	三者懇談⑥	○	○
5	土	土曜授業日 (公開中止)	×	○
6	日		-	
7	月		○	○
8	火		○	○
9	水	部活動休止 (分掌部会)	○	×
10	木		○	○
11	金		○	○
12	土		-	○
13	日		-	○
14	月		○	○
15	火	3年生諸活動休止～17日(木)	○	○
16	水		○	○
17	木		○	○
18	金	3年学年末テスト(国・社・数・理・英)	○	○
19	土		-	○
20	日		-	○
21	月	清掃強調週間～25日(金) 各委員会	○	○
22	火	3年学年末テスト(保体・技家)	○	○
23	水	部活動休止(職員会議)	○	×
24	木	代表役員会	○	○
25	金	全校集会 部活動休止(職員会議)	○	×
26	土	冬季休業開始～ 3年生 ~1月11日(月) 1・2年生 ~1月14日(木)	-	○
27	日		-	○
28	月		-	○
29	火	学校閉庁日	-	-
30	水	学校閉庁日	-	-
31	木	学校閉庁日	-	-

市内教育作品展開催中

今月二日～十日まで、市民ギャラリーにおいて、本校生徒の作品が展示されています。どうぞご覧ください。



感染症予防に向けて

昨今の感染状況から、予防体制を強化しました。一つには、健康観察シートの確認を玄関で行っています。体調不良や熱があった時は、家庭に



連絡し、下校させています。また、寒いですが換気をまめに行い、乾燥対策として濡らしたタオルを机にかけています。

コロナウイルス感染症に限らず、インフルエンザも流行する季節になります。ご家庭でも換気等の予防対策をお願いします。